https://www.ucanews.com/news/silence-of-the-lambs/90128?utm\_source=newsletter&utm\_medium=email&utm\_campaign=UCAN+Global+Newsletter+03+Nov+(Copy+1)#

## **SILENCIO DE LOS INOCENTES**

Las niñas paquistaníes que fueron secuestradas y abusadas sexualmente, todas ordenadas en nombre de la religión, están en un infierno viviente

Anee Muskan

Actualizado: 3 de noviembre de 2020 10:30 AM GMT



El caso de Arzoo Raja ha conmocionado al mundo. (Imagen: YouTube) Comparte este artículo :

Pakistán, la tierra de la paz, era un pasto seguro para los corderos en el momento de la independencia. La tierra de la paz era un lugar de diversidad. Viviendo en un hábitat heterogéneo, estos corderos aprendieron a vivir en armonía.

La tierra pacífica tenía un 75% de corderos verdes (comunidad musulmana) y un 25% de corderos blancos (minorías religiosas). Pero la tierra pacífica también era un santuario para una manada de lobos (extremistas). Los lobos comenzaron a influir en estos corderos verdes y pronto los corderos verdes que habían estado disfrutando de la tranquilidad de la unidad bebieron una poción mortal. Una poción que convirtió a estos corderos en lobos.

El sistema fue invadido por los lobos, lo que provocó una fuerte disminución en el número de corderos blancos. De 25 por ciento, la tasa bajó a 3.6 por ciento. Las razones eran evidentes, pero todos optaron por hacer la vista gorda, ya que todos los corderos blancos estaban siendo sacrificados por los lobos. Los corderos blancos, objetando su destino, la inhumanidad, la matanza, gritaron tanto como pudieron. Pero, ¿cómo se defiende un cordero de un lobo?

¿Cómo se puede definir un cordero llevado al altar para el sacrificio? ¿Inocente, inocente y puro? Un cordero inocente sin mancha siendo arrastrado al matadero en el altar por lobos con la esperanza de que la sangre del cordero pudiera ser la esencia de la expiación, posiblemente la redención.

Pero este sacrificio no es solo un intento de redención o expiación. Es un sacrificio para intentar complacer a los dioses. La pregunta subyacente es, ¿qué consideración tiene Dios por la pureza o la inocencia del cordero?

Estos corderos inocentes, puros y sin lengua son las minorías de Pakistán. Apenas tienen derecho a hablar mientras son masacrados.

Los tribunales de la tierra de paz aseguran que los corderos inocentes sean ordenados dentro de la tela que los distinguirá de la etiqueta de infieles.

¿Por qué nadie se atreve a reconocer el hecho de que el cordero ya está muerto y no importa qué tela se tapó alrededor del cordero? Ni siquiera nos atrevemos a desafiar el horrendo acto de violación infantil porque ha sido ordenado en el sacramento del matrimonio.

Incluso si justificas el matrimonio de Arzoo Raja en <u>el último caso</u> para conmocionar a Pakistán, ¿cómo puedes justificar el nudo entre un menor de 13 años y un hombre de 44 años? ¿Cuál es la razón subyacente para apoyar este abuso sexual infantil? No me atrevo a concentrarme en el abuso sexual al que fue sometido el niño, ya que el engaño y la intimidación que soportó el niño es más que suficiente para atravesar mi alma.

¿De verdad crees que alguna vez podrá olvidar el rostro de su madre llorando fuera de la corte? ¿De verdad crees que alguna vez podrá dejar atrás el recuerdo del llanto histérico de su madre? ¿De verdad crees que nunca pensará en la forma en que su madre proclamó el amor de sus hermanos por ella? ¿De verdad crees que puedes erradicar estos recuerdos de la mente de una niña a la que proclamas adulta con solo ordenarla con un paño?

Desafortunadamente, esta niña que todavía jugaba con muñecas no es la única que ha sido víctima de esta ordenación espiritual. Ha habido muchos casos que nunca recibieron la cobertura de los medios o tal vez ni siquiera fueron denunciados, pero todos sufrieron la misma suerte. Todos sufrieron el mismo abuso sexual y mental.

Hace apenas unos meses, estaba el caso de <u>Maria Shahbaz</u>, de 14 años, quien fue violada y grabada. Para erradicar las manchas del abuso sexual, la niña fue ordenada a la fuerza y con el nudo del matrimonio se borró todo el dilema del abuso sexual y el secuestro.

De alguna manera, sus padres encontraron una manera de cuestionar la confiabilidad del certificado de matrimonio y proporcionar pruebas de que el niño era menor de edad. Pero el tribunal simplemente convirtió todo en una broma

para las personas que buscan justicia y anunció que la miseria de la niña continuaría entregándola a sus secuestradores. Como la niña tenía la etiqueta de la pubertad grabada en su cuerpo, tenía la edad suficiente para contraer matrimonio, decidió el tribunal.

No creo que tenga la audacia de siquiera imaginar la vida que la corte le regaló al precioso niño. María no es la única que recibió el espléndido regalo de vivir con su secuestrador. Huma Younus, que ahora está embarazada del hijo de su secuestrador, recibió un veredicto de vida similar con su secuestrador. ¿Puedes ceerlo? ¿Puedes sentir la sensación de intimidación que estos inocentes corderos podrían soportar toda su vida?

¿Cuántos corderos inocentes más tienen que ser sacrificados antes de que nos demos cuenta de que estos corderos tienen derecho a vivir? No merecen sangrar hasta la muerte. Mientras estamos enfocados en la brutalidad que enfrentan los corderos verdes en tierras vecinas, ¿por qué hacemos la vista gorda ante esta aniquilación de corderos blancos en nuestra propia tierra pacífica? ¿Te atreverás a llamar a esto hipocresía o simplemente tolerarás el abuso decretado religiosamente?

Los niños que fueron secuestrados y abusados, todos ordenados en nombre de la religión, están ahora en un infierno viviente. Lo que podríamos presenciar de ella no es más que un cadáver. Podría estar contando los días en la tumba a los que nuestro sistema la ha bajado con un himno de resurrección que cantará el día que abrace a su madre nuevamente.

Anee Muskan es una autora publicada y joven periodista en Pakistán que escribe sobre asuntos religiosos y derechos de las minorías. Las opiniones expresadas en este artículo son las del autor y no reflejan necesariamente la posición editorial oficial de UCA News.